

Le collectif 100 pour un toit Brest même'

soutient **GRACE A VOUS TOUS** une famille de 5 migrants arrivés en France depuis juillet 2018. L'objectif est de les insérer, les aider à développer leur maîtrise du Français pour les parents car les 3 enfants sont scolarisés et leur français est déjà solide !

Nous avons pu rencontrer les Brestois au marché de NOEL du Relecq Kerhuon le dimanche 5 décembre 2021.

(courageuse, leur fille a enchaîné à la vente des sacs à vrac de sa mère dès 9h ce dimanche, après une semaine de déménagement après les cours, bravo à elle!)



Ce même week-end du 4 décembre, la famille a emménagé dans un nouveau logement social dans un autre quartier de Brest car la propriétaire précédente mettait son logement en vente. La famille bénéficie désormais de 3 vraies chambres et une pièce de séjour très agréable et lumineuse donnant sur l'école du petit dernier qui peut se rendre en toute autonomie à l'école sans risques.



Après la fin du déménagement (ils avaient géré le plus gros en totale autonomie depuis le 25 novembre où le logement de Brest

Métropole Habitat était libre), nous avons été conviés à partager le repas avec eux. Et malgré la fatigue de leur semaine très chargée puisqu'ils ont déménagé tout en travaillant aux serres, leur gratitude était visible !

Ce nouveau logement est à 537€ de loyer (eau et chauffage collectifs inclus). La famille participe à hauteur de 500€ au loyer et nous assurons les 37€ restant ainsi que les factures d'eau . Nous avons décidé de laisser la famille gérer la box dans leur nouveau logement car nos comptes ne sont pas très solides (1920,23 € au 20 /01 / 22) et les 2 dernières années ne nous ont malheureusement pas permis de refaire d'actions pour nous faire connaître davantage ...



De son côté, la famille ne lâche rien **côté emploi** : le père a de nouveau signé un contrat pour les serres du Nord Finistère (2h20 de route aller-retour) jusqu'en avril prochain et n'a eu que Janvier et Décembre comme pauses dans son travail agricole (périodes creuses) au final en 2021. La mère de famille cumule 12h de ménage hebdomadaire payées en chèques CESU .

Les enfants sont scolarisés à Kérichen en CAP Vente, à Dupuy de Lome en CAP peinture (et les stages se déroulent très bien) et à l'école primaire juste en face de l'appartement pour le petit dernier depuis la rentrée de janvier suite au déménagement.

Chambre des 2 garçons. Le dernier

De petits meubles et des matelas plus récents ont été donnés ou trouvés à très bas coût à la recyclerie LE TRIPORTEUR à Plouédern ainsi qu'auprès de Digemer qui récupère aussi des dons matériels (la famille a payé 85€ par exemple pour 3 matelas et 4 mini bibliothèques qui permettent de ranger les vêtements dans les chambres des enfants)

Votre soutien financier a permis tout au long de cette année 2021, d'aider la famille dans le paiement des charges du logement de la place de Strasbourg jusque début décembre.

Dans l'ancien logement à 420€ de loyer, la famille participait à hauteur de 320€ mensuels.

Notre collectif participe pour l'électricité, le gaz ainsi que les assurances (150€20 d'assurance en 2021 par exemple). En 2021, grâce à vos dons, nous avons pu payer les factures d'eau 325€ puis 286€ pour juillet à décembre 2021 et la box wifi (15€ mensuels puis 36€ ,facture de résiliation en décembre). Nous avons également pu payer les 100€ mensuels de loyer restant à charge. Et nous avons pu faire un virement à Digemer qui prend en charge l'électricité et le gaz et que nous remboursons quand nos finances le permettent (1700€ annuels en 2020 par exemple pour gaz et électricité).

Le 100 pour un toit du Relecq nous a également soutenus en invitant la famille au marché de Noël, à participer avec d'autres familles soutenues par le collectif du Relecq. Leur collectif nous a également aidé à payer la régulation d'eau de fin 2021.

Si vous entendez parler d'heures de ménages recherchées, n'hésitez pas à nous en parler.

Les attestations de dons seront faites ce mois de février pour votre déclaration de revenus 2021 et vous seront adressées par mail comme l'année passée.

Le bureau du collectif 100 pour un toit Brest Mêm' vous remercie pour votre générosité depuis déjà plusieurs années !





**Merci pour votre
soutien !**

Leur 1^{er} sapin de Noël, dans une pièce de vie qui permet davantage de convivialité désormais